

CONFINEMENT ?

CARÊME AUTREMENT !

MARDI 24 MARS

« Je ne vous appelle plus serviteurs, je vous appelle mes amis » (Jean 15, 15)

Chant : Amis dans le Seigneur
(lien : <https://www.youtube.com/watch?v=r-t6hFceDIjs>)

Comme le dit si bien un chant MEJ, « Amis aujourd'hui, amis pour la vie ». Voilà une semaine que nous sommes enfermés chez nous, sans possibilité de nous retrouver, en chair et en os, avec nos amis. Sans doute est-ce difficile pour beaucoup d'entre vous, même si d'autres moyens nous permettent de rester en contact avec eux.

Il existe un ami qui se tient toujours près de nous : c'est Jésus.

Sur cette icône, qui s'appelle « l'icône de l'amitié », Jésus pose la main sur l'épaule de son ami.

► Je peux prendre quelques instants pour contempler cette icône, l'observer dans ses moindres détails, et me mettre à la place de cette personne sur qui Jésus pose la main.

► Je peux ensuite énumérer, un(e) à un(e), dans mon esprit, tous mes ami(e)s, et prier particulièrement pour chacun d'entre eux et chacune d'entre elles, aujourd'hui.

► Si je devais donner une définition de la véritable amitié, qu'est-ce que je dirais ? Un(e) ami(e) véritable, c'est...

Amis dans le Seigneur !

